

NOTICIAS DEL FONPER

Organo Informativo del Fondo Patrimonial de las Empresas Reformadas • Boletín Mensual

Edición No. 4 • Octubre 2006

Distribuye miles de mochilas y cuadernos

Fondo Patrimonial da sólido respaldo a la educación



Lic. Fernando Rosa, presidente del FONPER, junto a estudiantes en Santiago.







Santo Domingo





"Asamblea Revisora...es lo que dice la Constitución. ¿Cómo nos vamos a meter abora en una elección para elegir una constituyente cuando acabamos de tener unas elecciones y esos legisladores representan muy bien el país"?.

Alejandro Grullón, presidente Grupo Financiero Popular

El objetivo de NOTICIAS DEL FONPER es dar a conocer las diferentes acciones que desde el Fondo Patrimonial de las Empresas Reformadas desarrolla el Gobierno en beneficio de la población con los ingresos que obtiene de las empresas estatales que fueron capitalizadas.

Comentario

El día 12 del mes de septiembre recién pasado, en el país se produjo un acontecimiento que, por su significado y trascendencia, merece ser considerado "histórico". En esa fecha, el Excelentísimo Señor Presidente de la República, Doctor Leonel Fernández Reyna, anunció al país -en el marco de un importante acto que encabezó en el Palacio Nacional- que el presidente del FONPER, Licenciado Fernando Rosa, había puesto a su disposición 500 millones de pesos para ser destinados a relanzar la micro, pequeña y mediana empresa.

Daba gusto ver la emoción con que el mandatario se refirió al gesto del FONPER, una institución creada por iniciativa suya para administrar los beneficios que el Estado debía recibir -como en efecto recibe- de las empresas capitalizadas.

Un poco más de una semana después de que el Presidente Fernández hiciera el anuncio, el Licenciado Rosa hizo efectiva la entrega de los 500 millones de pesos a la directora ejecutiva de PROMIPY-ME, Licenciada Mayra Jiménez, en el transcurso de un concurrido encuentro celebrado en el Gran Teatro del Cibao, en Santiago.

Dígase o no, el hecho está revestido de una importancia singular, puesto que el dinero proviene nada menos que de los dividendos que recibe el Estado por ser propietario del 50 por ciento de las acciones de las empresas capitalizadas.

El importante desembolso constituye un mentís para los que satanizaron el proceso de capitalización y apostaron a su fracaso. De igual manera, el hecho refrenda la firme posición del actual presidente del FONPER, quien siempre ha defendido la capitalización como "una decisión valiente v acertada del Presidente Fernández en su primera gestión gubernamental".

Consejo de Directores del FONPER

Lic. Fernando Rosa

Presidente

Arq. Eduardo Selman

Vice-Presidente

Lic. Emely Cruz de Fernández

Secretaria Ejecutiva

Lic. Aníbal Taveras

Representante del Secretariado Técnico de la Presidencia

Dr. Nassim Alemany

Representante del CONEP

Ing. Leoncio Almánzar

Representante de CORDE

Ing. Pedro Domínguez Garabito

Representante de la CDEEE

Dr. Enrique Martínez

Representante del CEA

Sr. Rafael Abreu Representante del Sector Sindical Consejo de Redacción Noticias del FONPER

Federico Cabrera

Director

Vanessa Espaillat R.

Coordinadora

Colaboración

José Ramón Zeinc

Fotografía

Leybi Flores

Redactores

Darío de la Cruz Ebert Gómez

Francis Pérez

Leandro Campos Margaret Espinal

Diagramación e impresión Editora Amigo del Hogar

"Nosotros, que principiocuestionábamos mucho el sistema de la capitalización de las empresas, como movimiento sindical, sentimos que después que se creó el FONPER, y como está siendo dirigido en estos momentos, los trabajadores y el conjunto de la Nación están recibiendo los beneficios del paso que se dio", afirmó Abreu.

DIRIGENTE SINDICAL ELOGIA CAPITALIZACIÓN EMPRESAS DEL ESTADO

I sector sindical ha cambiado la percepción negativa que en principio tuvo con respecto a la capitalización de las empresas que el Estado heredó de la tiranía trujillista, las cuales habían quebrado como consecuencia de la mala administración de que fueron objeto por parte de gobiernos anteriores a la primera gestión del Partido de la Liberación Dominicana (PLD).

Así lo expuso el dirigente sindical Rafael Abreu, conocido popularmente como Pepe, quien destacó, a ese respecto, el trabajo que realiza el Fondo Patrimonial de las Empresas Reformadas en beneficio de comunidades ubicadas en el área de influencia de las empresas que fueron reformadas.

Abreu considera que las acciones del FONPER ayudan a que los beneficios de la capitalización lleguen a donde deben llegar.

Dijo que antes cuestionaba el proceso de reforma, pero ha cambiado de posición al ver que los resultados son satisfactorios.

"Nosotros, que en principio cuestionábamos mucho el sistema de la capitalización de las empresas, como movimiento sindical, sentimos que después que se creó el FONPER, y como está siendo dirigido en estos momentos, los trabajadores y el conjunto de la Nación están recibiendo los beneficios del paso que se dio", dijo.

Otro elemento que destaca el dirigente sindical es la transparencia en el manejo de los recursos del FONPER, que son destinados a la realización de obras sociales en las distintas comunidades.

"Consideramos que la tendencia debe ser respaldar al FONPER, de manera que esta institución siga creciendo, caminando hacia delante", agregó el dirigente del Consejo Nacional de la Unidad Sindical (CNUS).

-EL FONPER POR DENTRO-

Comisarios de Cuenta



Miguel FlorentinoRepresentante en Molinos del Ozama



Luis Geraldino Castro Representante en Itabo



Miguel Angel Sosa Representante en Ege-Haina



Rufino Acosta Representante en EDESTE



El licenciado Fernando Rosa en compañía de algunos de los estudiantes beneficiados en Sabaneta de las Palomas



Los niños del batey Enriquillo, en Sabana Grande de Boyá, expresan su alegría al recibir útiles escolares donados por el FONPER

Reformadas (FONPER) se sumó al Programa de Seguridad Democrática con la distribución de cerca de 9 mil mochilas y unos 17 mil cuadernos entre estudiantes de escuelas públicas y otras instituciones educativas de Santo Domingo, Santiago, Monte Plata y otros puntos del país.

Los repartos fueron iniciados en la escuela Profesor Juan Bosch y Gaviño, del sector Sabaneta de las Palomas, de Santiago de los Caballeros, una obra inaugurada recientemente por el FONPER.

Continuaron en la escuela Herminia Pérez, también de Santiago de los Caballeros.

La acción también abarcó la Escuela Molaco, del sector capitalino de La Zurza; la Sociedad Infantil Ayúdame a Vivir, entre otras instituciones.

En el acto de inicio de los repartos, el presidente del FONPER, Licenciado Fernando Rosa, reiteró el compromiso de la institución con los sectores más necesitados del país.

El funcionario indicó que ese respaldo irá en aumento en la medida en que se incrementen los ingresos del FONPER, institución creada para administrar los intereses del Estado en las empresas reformadas.

"Con esta labor tan loable estás poniendo en práctica lo que expresa nuestro presidente, Leonel Fernández, que la educación es el camino más seguro para salir de la pobreza", dijo Yuderki Rodríguez, estudiante de Santiago, al dar las gracias al presidente del FONPER.

La entrega de útiles escolares se hizo en coordinación con las secretarías de Educación e Interior y Policía.

La acción se enmarca en el esfuerzo que realiza el Gobierno con miras a mejorar las condiciones de vida en los sectores incluidos en el Programa de Seguridad Democrática, iniciativa diseñada con el objetivo de reducir la delincuencia y la marginalidad.



Honor a quien honor merece

¡Reconfirmado!

Fernando Rosa es profeta en su tierra

ifícilmente se pueda ser profeta en su tierra", ha proclamado la sabiduría popular durante más de dos mil años, basada en una expresión atribuida a Jesucristo.

Desde ese tiempo, ser profeta en su tierra es un reto que dirigentes de diferentes ámbitos de la vida se han propuesto, no siempre con suerte.

El 4 de septiembre recién pasado, el Licenciado Fernando Rosa reconfirmó, sin proponérselo, el liderazgo que desde jovencito se forjó en su comunidad natal de Sabaneta de las Palomas, perteneciente al municipio de Santiago de los Caballeros.

En esa fecha, los grupos organizados de Sabaneta de las Palomas le tributaron un reconocimiento al presidente del FONPER, en una sencilla pero emotiva ceremonia que reunió a los principales representantes de la comunidad.

Además de las palabras de elogio, le entregaron al Licenciado Rosa una placa de reconocimiento, cuya literatura expresa los motivos: por los múltiples aportes que ha hecho a la comunidad.

La placa fue entregada por la directora de la escuela Profesor Juan Bosch, Leonarda de León, quien actuó en compañía de directivos de la Sociedad de Padres y Amigos del plantel y de otros representantes de la comunidad.

Las palabras centrales las pronunció Yuderkis Rodríguez, estudiante de octavo curso, quien dijo que con sus ejecutorias, el Licenciado Fernando Rosa está poniendo en práctica la política que ha trazado el Presidente de la República, Doctor Leonel Fernández, principalmente en el plano educativo.



Los grupos organizados de la comunidad de Sabaneta de las Palomas hicieron un reconocimiento al Licenciado Fernando Rosa por los aportes que ha hecho a la comunidad.



Texto del discurso pronunciado por la estudiante Yuderki Rodríguez en el acto de reconocimiento al Licenciado Fernando Rosa:

Buenas tardes:

Señor Fernando Rosa y demás miembros de la mesa principal;

Padres, madres y alumnos.

Es un honor dirigirme a ustedes en nombre de la comunidad educativa y expresar mi agradecimiento por la construcción de esta escuela.

Hace unos años, tuvimos -en este mismo lugar- un local que se llamaba escuela, sólo por que era aquí donde veníamos a aprender las lecciones que cada día nos enseñaban con amor nuestros profesores; pero siendo bien sinceros, casi no contaba con las condiciones necesarias para ser una escuela. A pesar de esto, amamos este lugar.

Aproximadamente tres años atrás, llegaron las autoridades de PROCOMUNIDAD con una carpeta llena de ideas y buenas intenciones, derribaron aquello, que era nuestra queridísima escuela, y comenzaron con las labores de construcción.

Con el corazón y la mente llenos de esperanza, nos alojamos en el club deportivo de la comunidad y algunas casas en construcción

y ranchos que nos fueron cedidos desinteresadamente por los meses que tardara la obra. No viene al caso, pero pueden ustedes imaginar bajo qué condiciones trabajamos todos en aquellos pequeños espacios.

Con gran pesar, y sin recibir ninguna explicación, observamos que unos meses después de iniciada la obra, fue tristemente abandonada y nuestras ilusiones cruelmente apagadas.

Gracias a Dios, un buen día, el señor Fernando Rosa, administrador del FONPER, digno bijo de esta comunidad, sintió en su corazón los latidos de nuestra desesperanza y se bizo el firme propósito de terminar el plantel que se ballaba en total abandono.

Fernando, no sólo te preocupaste por la terminación de la escuela, sino también gestionaste un valioso laboratorio de informática para que nosotros, los estudiantes, naveguemos por la Internet y nos involucremos en la era de la tecnología.

Hoy, tenemos una escuela digna y espaciosa, gracias a ti. Y te deseamos, desde el fondo de nuestro corazón, que el Señor te siga bendiciendo, junto a tú familia, para que sigas dando buenos frutos; para que el país, tu familia y sobre todo el profesor Juan Bosch, se sientan orgullosos de que existan funcionarios tan valiosos como tú.

Con esta labor tan loable, estas poniendo en práctica lo que expresa nuestro Presidente Leonel Fernández que "la educación es el camino más seguro para salir de la pobreza, en ella descansa la esperanza de los pueblos y se cimienta el futuro, la prosperidad y el progreso de la patria".

Puede decirse, sin temor a equivocación, que hoy esta comunidad y las comunidades vecinas sienten, en lo más profundo de su corazón, un eterno agradecimiento a todos los que han colaborado para que esta obra sea realizada. Con acciones como estas, puede afirmarse lo que dice nuestro señor Presidente: "e' pa'lante que vamos!".

<mark>Mu</mark>chas gracias



El Fondo Patrimonial de las Empresas Reformadas (FONPER) da los pasos pertinentes con miras a lograr la conformación de una cooperativa para que el proyecto agropecuario que desarrolla en el batey Cojobal, de Sabana Grande Boyá, adquiera personería jurídica.

Con esa nueva iniciativa, el FON-PER busca crear las condiciones legales para que los parceleros del proyecto puedan tener acceso a la ayuda que el Estado tiene a su disposición.

Mervy Fernández, encargado de la Unidad Social del FONPER, explicó a los labriegos lo importante que es ser dueños del proyecto agrícola, en el que se cultiva yuca y batata.

"La cosecha será de ustedes; la podrán vender a la comunidad a precio justo", dijo Fernández, durante un encuentro con los campesinos involucrados en el proyecto.

De igual manera, les sugirió integrarse hombro a hombro al proyecto, que dispone de 200 tareas cultivadas, área que podría ser ampliada a 500 o mil tareas, según explicó el funcionario del FONPER.

Hizo hincapié en la conformación de una asociación o cooperativa que les permitirá asegurar una buena fuen-



Con el proyecto agropecuario, el FONPER se propone hacerle frente a la problemática alimenticia en Sabana Grande de Boyá.

te de empleo, al tiempo de garantizarles recursos para su manutención.

En el encuentro con los agricultores también participó Héctor Medina, encargado de monitoreo y evaluación del Despacho de la Primera Dama, quien dio algunas ideas que podrían contribuir a la preservación del proyecto.

Medina expuso algunos mecanismos que ayudan a orientar los trabajos en grupo donde cada quien tenga una cuota de responsabilidad.

Comité gestor

De su lado, los parceleros -entusiasmados por las orientaciones de Fernández y Medina- conformaron un comité gestor, integrado por cinco personas, para dar seguimiento a la iniciativa.

Edilberto Jiménez, regidor del municipio de Sabana Grande de Boyá, respaldó la iniciativa del FONPER y se integró al equipo conformado para dar seguimiento a la propuesta.

En tanto que el presidente de la Junta de Vecinos "Nuevo Horizonte", Francisco Pablo de los Santos, pidió a los parceleros que se animen a formar una entidad para darle fuerza al proyecto.



La iniciativa del FONPER cuenta con el respaldo del Despacho de la Primera Dama y de otras dependencias gubernamentales



-FESTEJOS-





La familia es una institución donde el individuo toma formación.
Y si no formamos un mejor hogar marchar bien no puede nuestra

(Tomado del cancionero católico)

sociedad.

Cumpleaños



Cap. Herrera Troncoso Seguridad Día 2



Jorge Tavárez Asistente Presidencia Día 4



Claudio Domingo Sánchez Enc. Mantenimiento Día 6



Doralina CastilloEnc. Archivo
Día 7



Mervy Fernández Encargado Unidad Social Día 10



Ramón Peréz Hawkins Téc. Proyectos Agropecuarios Día 11



Ivania Román Secretaria



Francis Pérez Periodista Día 25



Sandra Arias Asistente de Compras Día 25

Así pensaba Bosch



"La palabra cultura significa la acumulación de todos los conocimientos y de todas las artes que la humanidad ha venido creando en su larga lucha por dominar la naturaleza que lo rodea, de la cual saca su sustento, su techo, lo que la viste y la cura, y en suma todo lo que ha necesitado para mantenerse con vida y en constante evolución".

Tomado del libro "Textos Culturales y Literarios", Editora Alfa & Omega, Santo Domingo, República Dominicana, 1988. Página 11